
 
行政长官谈香港迪斯尼乐园扩建计划 
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  以下为行政长官曾荫权今日（六月三十日）在行政会议结束后会见传

媒的发言全文（中文部分）： 
 

行政长官：政府和华特迪斯尼公司已就香港迪斯尼乐园扩建计划、及相关

的财务安排，达成协议。行政会议刚刚听取了有关协议的内容及报告。 
 

  乐园扩建计划将使主题园区由四个增至七个，预计可于五年内分阶段

完成。 
 

  政府和华特迪斯尼公司的协议，亦包括乐园扩建及营运的财务安排。

华特迪斯尼将会以股本形式，注入扩建所需约 35 亿港元。华特迪斯尼亦同

意采取措施，提高乐园营运透明度。 
 

  行政会议认同这是一个好的协议。商务及经济发展局局长将会在今日

稍后，向各位介绍协议的详情。 
 

  迪斯尼乐园是香港重要的旅游基建。乐园的扩建，将有助香港旅游业

以至整体经济发展。在创造就业方面，扩建工程本身将会创造３，０００

多个职位。另外，乐园扩建后可再提供６００个长期职位，为乐园提供服

务。 
 

  过去几个月，我们就经机会建议的六大优势产业做了不少工作。与此

同时，特区政府一直没有忽视香港传统支柱产业的重要性。昨天金管局与

人民银行就跨境贸易人民币结算签署（合作）备忘录，和今天公布的迪斯

尼乐园扩建计划，显示政府会在金融、旅游等传统支柱产业上，一如既往，

用尽所有努力去大力推展，同时为香港迈向知识型经济打好更好的基础。 
 

（请同时参阅发言全文的英文部分。） 
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